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Ritardi nella campagna vaccinale anti covid per le
persone fragili: Europa Verde interroga la Regione

Solo il 13,2% over 60 in regione è coperto dal vaccino. La capogruppo Silvia Zamboni:
Non stiamo ottenendo i risultati previsti

REDAZIONE

Solo i l  13,2% over  60 in regione è  coperto dal
vaccino.  La capogruppo Si lvia  Zamboni:  Non
st iamo ottenendo i  r isultat i  previst i

 I l  Gruppo Europa Verde del l ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha depositato
un’ interrogazione al la  g iunta  regionale
relat ivamente ai  r i tardi  del la  campagna
vaccinale,  a  fronte del la  recrudescenza dei  casi  di
contagio dovuti  a l la  variante  Kraken,

part icolarmente contagiosa ma cl inicamente poco aggressiva.

Da dati  re lat ivi  a  f ine novembre 2023 (185mila  vaccini  contro i l  Covid somministrat i ,  dei
qual i  più di  68mila  agl i  ultraottantenni) ,  la  regione Emil ia-Romagna r isultava tra  le  prime
in Ital ia  per  la  campagna vaccinale,  tuttavia  con un numero di  somministrazioni  di  vaccini
anti  Covid  a l  di  sotto  del le  aspettat ive:  la  copertura tra  gl i  over  80 r isulta  pari  a l  18,5% e
quel la  complessiva del la  popolazione con più di  60 anni  al  13,2%.  Le vaccinazioni  anti  Covid
effettuate  rappresentano solo  una frazione di  quel le  ant inf luenzal i ,  spesso somministrate
contemporaneamente,  che a  f ine  novembre erano 722mila.

A fronte  di  quest i  dat i  e  di  diverse  segnalazioni  r icevute  sul la  di f f icoltà  ad avere
appuntamenti  dai  medici  di  base per  la  somministrazione del  vaccino,  con un' interrogazione
depositata  oggi  i l  Gruppo Europa Verde chiede al la  Giunta regionale  qual i  problemi
oggett ivi ,  e  dipendenti  da chi ,   sono al l ’origine dei  r i tardi  nel  rendere disponibi l i  le  dosi  dei
vaccini  per  le  categorie  di  soggett i  fragi l i ,   e  qual i  azioni  la  Regione intenda att ivare per
aumentare la  copertura vaccinale.

“Pur in  un quadro nazionale  che col loca l ’Emil ia-Romagna ai  primi  post i  per  numero di
vaccini  somministrat i ,  la  campagna regionale  di  vaccinazione non sta  dando i  r isultat i
previst i  -  osserva Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa Verde e  Vicepresidente
del l ’Assemblea legis lat iva  – È la  stessa  Regione ad af fermare che,  a  fronte  del l ’aumento dei
contagi  e  degl i  accessi  a l  Pronto Soccorso,  è  necessario  accelerare  per  mettere  in  s icurezza i
soggett i  fragi l i ,  ma f ino ad oggi  non abbiamo visto  quel lo  scatto  necessario  da parte  del le
Ausl  del  terr i torio.  Non siamo più nel la  fase  emergenziale  del  2020 e  del  2021,  tuttavia  al le
persone fragi l i  va  data  una r isposta.  Da sett imane r icevo segnalazioni  di  persone nel la  fascia
di  età  protetta  che non r iescono a  vaccinarsi ,  una s i tuazione che fa  pensare  che i l  basso
numero di  vaccinati  non dipenda dal la  r i trosia  a  vaccinarsi ,  bensì  dal la  indisponibi l i tà  dei
vaccini .  Per  questo Europa Verde chiede al la  Giunta quale  s ia  la  strategia  regionale  per
aumentare  i l  tasso di  copertura e  di  fare  chiarezza sui  r i tardi  che s i  sono registrat i  da f ine
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settembre ad oggi” .
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Cambiamenti climatici e gestione dei fiumi al centro
di un incontro

Dopo la prima serata dedicata alla mobilità elettrica, si continua con la gestione dei
fiumi

REDAZIONE

Dopo la  prima serata dedicata al la  mobil i tà
elettr ica ,  s i  continua con la  gest ione dei  f iumi

Lunedì  s i  svolgerà la  seconda serata  del  c ic lo  di
conferenze organizzate dai  Verdi-Europa Verde di
Lugo.  Dopo la  prima serata dedicata al la  mobil i tà
elettr ica,  s i  continua con la  gest ione dei  f iumi.
La conferenza,  cui  parteciperanno Pierluigi
Randi,  tecnico meteorologo Ampro,  Paride
Antol ini ,  Presidente del l 'Ordine dei  Geologi

del l 'Emil ia-Romagna,  Bruna Gumiero,  ecologa f luviale  presso l 'Università  di  Bologna e
Si lvia  Zamboni,  Consigl iera Europa Verde Emil ia-Romagna,  era  inizialmente stata
organizzata in primavera,  fra  maggio e  giugno e  poi  è  stata  r inviata  proprio causa al luvione.

"Gli  eventi  c l imatic i  del l 'u l t imo anno ci  pongono di  fronte  al la  necessità  di  r ipensare  al la
gest ione dei  f iumi -  espongono da Europa Verde - .  Dal  caldo intenso e  s icci toso s iamo
passat i  e  piogge intense ed estreme con le  a l luvioni  che hanno devastato  la  Romagna nel
maggio scorso.  La pul iz ia  degl i  a lvei ,  invocata  da molt i ,  è  suff ic iente?  O serve fare  ben
altro?  I l  consumo e  l ' impermeabi l izzazione del  suolo,  nonché l 'edi f icazione in  aree
idrogeologicamente a  r ischio purtroppo in Romagna hanno raggiunto picchi  estremi.  E anche
i  nostri  f iumi,  perlopiù a  carattere  torrentiz io,  racchiusi  da argini  troppo strett i ,  r iusciranno
a gest ire  in  futuro gl i  eventi  meteoric i  causat i  dai  cambiamenti  c l imatic i?"

© Riproduzione r iservata

Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
09/12/2023
Notizia del:
09/12/2023

Foglio:1/1Utenti unici: 30.136
www.ravennatoday.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
55

39
23

71

4CONSIGLIERI REGIONALI



Emergenza e gestione fluviale: serata organizzata dai
Verdi a Lugo

Lega

Lunedì  11  dicembre s i  svolgerà la  seconda serata
del  c ic lo  di  conferenze organizzate  dai
Verdi/Europa Verde di  Lugo.  Dopo la  prima
serata dedicata al la  mobil i tà  e lettr ica,  s i
continua con la  gest ione dei  f iumi.  La
conferenza,  cui  parteciperanno Pierluigi  Randi,
tecnico meteorologo AMPRO, Paride Antol ini ,
Presidente  del l ’Ordine dei  Geologi  del l ’Emil ia-
Romagna,  Bruna Gumiero,  ecologa f luviale
presso l ’Università  di  Bologna e  Si lvia  Zamboni,

Consigl iera Europa Verde Emil ia-Romagna,  era inizialmente stata  organizzata in primavera,
fra  maggio e  giugno e  poi  è  stata  r inviata  proprio  causa al luvione.

“Gli  eventi  c l imatic i  del l ’u l t imo anno ci  pongono di  fronte  a l la  necessi tà  di  r ipensare  al la
gest ione dei  f iumi.  Dal  caldo intenso e  s icc i toso s iamo passat i  e  piogge intense ed estreme
con le  a l luvioni  che hanno devastato  la  Romagna nel  maggio scorso”.

La pul iz ia  degl i  a lvei ,  invocata  da molt i ,  è  suff ic iente?  O serve  fare  ben al tro?  I l  consumo e
l ’ impermeabi l izzazione del  suolo,  nonché l ’edi f icazione in  aree  idrogeologicamente  a  r ischio
purtroppo in Romagna hanno raggiunto picchi  estremi.  E anche i  nostr i  f iumi,  perlopiù a
carattere  torrentiz io,  racchiusi  da argini  troppo strett i ,  r iusciranno a  gest ire  in  futuro gl i
eventi  meteoric i  causat i  dai  cambiamenti  c l imatic i?

Sono quest i  a lcuni  dei  temi  che verranno trattat i  nel  corso del la  serata.

ravennawebtv.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
09/12/2023
Notizia del:
09/12/2023

Foglio:1/1Utenti unici: 95
www.ravennawebtv.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
55

38
98

07

5CONSIGLIERI REGIONALI



Covid in Emilia-Romagna, Europa Verde interroga la
Giunta sui ritardi della campagna vaccinale

Attualmente, in Regione, la copertura tra gli over 80 risulta pari al 18,5% e quella
complessiva della popolazione con più di 60 anni al 13,2%

REDAZIONE

da Redazione |10 Dic  2023 |  Medolla  |

I l  gruppo Europa Verde del l ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna ha depositato
un’ interrogazione al la  Giunta  regionale
relat ivamente ai  r i tardi  del la  campagna
vaccinale,  a  fronte del la  recrudescenza dei  casi  di
contagio dovuti  a l la  variante  Kraken,
part icolarmente contagiosa ma cl inicamente poco
aggressiva.  Da dati  relat ivi  a  f ine novembre 2023
(185mila  vaccini  contro i l  Covid somministrat i ,
dei  qual i  più di  68mila  agl i  ultraottantenni) ,  la

regione Emil ia-Romagna r isultava tra  le  prime in Ital ia  per  la  campagna vaccinale,  tuttavia
con un numero di  somministrazioni  di  vaccini  anti  Covid  a l  di  sotto  del le  aspettat ive:  la
copertura tra  gl i  over  80 r isulta  pari  a l  18,5% e quel la  complessiva del la  popolazione con più
di  60 anni  al  13,2%.  Le vaccinazioni  anti  Covid ef fettuate  rappresentano solo una frazione di
quel le  ant inf luenzal i ,  spesso somministrate  contemporaneamente,  che  a  f ine  novembre
erano 722mila.

A fronte  di  quest i  dat i  e  di  diverse  segnalazioni  r icevute  sul la  di f f icoltà  ad avere
appuntamenti  dai  medici  di  base per  la  somministrazione del  vaccino,  con un' interrogazione
i l  Gruppo Europa Verde chiede al la  Giunta regionale  qual i  problemi oggett ivi ,  e  dipendenti
da chi ,   sono al l ’origine dei  r i tardi  nel  rendere disponibi l i  le  dosi  dei  vaccini  per  le  categorie
di  soggett i  fragi l i ,   e  qual i  azioni  la  Regione intenda att ivare  per  aumentare la  copertura
vaccinale.

“Pur in  un quadro nazionale  che col loca l ’Emil ia-Romagna ai  primi  post i  per  numero di
vaccini  somministrat i ,  la  campagna regionale  di  vaccinazione non sta  dando i  r isultat i
previst i  -  osserva Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa Verde e  vicepresidente
del l ’Assemblea legis lat iva  – È la  stessa  Regione ad af fermare che,  a  fronte  del l ’aumento dei
contagi  e  degl i  accessi  a l  Pronto Soccorso,  è  necessario  accelerare  per  mettere  in  s icurezza i
soggett i  fragi l i ,  ma f ino ad oggi  non abbiamo visto  quel lo  scatto  necessario  da parte  del le
Ausl  del  terr i torio.  Non siamo più nel la  fase  emergenziale  del  2020 e  del  2021,  tuttavia  al le
persone fragi l i  va  data  una r isposta.  Da sett imane r icevo segnalazioni  di  persone nel la  fascia
di  età  protetta  che non r iescono a  vaccinarsi ,  una s i tuazione che fa  pensare  che i l  basso
numero di  vaccinati  non dipenda dal la  r i trosia  a  vaccinarsi ,  bensì  dal la  indisponibi l i tà  dei
vaccini .  Per  questo Europa Verde chiede al la  Giunta quale  s ia  la  strategia  regionale  per
aumentare  i l  tasso di  copertura e  di  fare  chiarezza sui  r i tardi  che s i  sono registrat i  da f ine
settembre ad oggi” .
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An error occurred:

The request  cannot  be  completed because you have exceeded your quota.

chiudi
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